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シェカール・メータ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／深　井　弘　美
副会長／山　本　　　淳
幹　事／川　端　正　幸

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■国歌斉唱
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　芽室ＲＣ　　家内　裕典　様
■会長挨拶

深井　弘美　会　長

深井　弘美　会　長
　皆さんこんにちは。
　先週は地区大会が釧路市であり２２名で参
加して参りました。コロナ禍という中でした
が感染対策をし苦労されての大会だったかと
は思います。８４０名の登録とのことで無事

に終了しました。大会の中では経営学者の坂本光司様によ
る記念講演や地区大会特別委員会報告の選挙管理委員会か
ら２０２１－２０２２年度ガバナーノミニーの発表があり
紋別港ＲＣの鶴見誠一郎君が指名されました。ご参加され
ました皆様ありがとうございました。
　ロータリーには毎月特別月間があります。クラブだけで
なく、ロータリアンひとり一人が、ロータリーの活動に参
加するよう強調するため国際ロータリー理事会が指定した
月間の事です。
　今月は地域社会の経済発展月間ですが日本独自の月間テ
ーマで米山月間設定されています。これは、ロータリーの
6つの重点 分野の一つとなっています。失業、不完全雇用、
ビジネスの機会・職業研修・社会保障の欠如は、貧困を引
き起こす深刻な問題です。人びと が健康で安全な生活を
送るための手段の一つとなるの が「働くこと」であり、
貧困を減らすには雇用機会の創出 と収入源の確保が必要
とされます。
　貧しい地域の人びとの起業家精神と経済的能力を育て、
雇用機会を創ることは、大きな変化を生みだすための第一
歩です。経済的な自立は 、食事や水 、住 む場所 、衛生
といった基 本的条件を整えるだけでなく、より良い教育
と健康につながり、その人の将来を大きく左右します。
1990年から2015年にかけて、極度の貧困にある人の数は
全世界で50％以上減少し、19億人から8億3600万人に減
りました。ロータリー財団は、雇用の増大、経済学・開発
学の奨学金、個人の能力開発、地域の起業家育成を通じて、
貧困を減らし、雇用機会を増やすことを目指しています。
　ロータリー会員は、職業研修、アドバイスや相談、就職
機会の創出、小口融資などを通じて、貧しい人びとの社会
における地位向上（エンパワーメント）に力を注ぐ事が大
切です。出来ることから始めて行けばいいのではないでし
ょうか。

　　

　以上会長挨拶とさせて頂きます。
■会務報告　　　　　　　　　　　　　川端　正幸　幹事
１０月２９日の例会は休会と致します。
■委員会報告　　　　　　　　　　　　石井　宏治　会員
個人的な報告（ライン・フェイスブックの乗っ取り）
■ニコニコボックスの発表　　　　　　  
誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　石割　昭浩　会員、若林　康司　会員
誕生日・結婚記念日・妻の誕生日に記念品を頂き有難うご
ざいました
　松原　光一　会員、
本日担当例会です。宜しくお願い致します。
　石岡　幸雄　会員、
地区大会多くの皆様に参加頂き有難うございました。
　深井　弘美　会長
地区大会、お疲れさまでした。
　川端　正幸　幹事
細川会員の手術、１３日無事終了しました。
　村上　道隆　会員
■プログラム　　　　　　中島　慎也　プログラム委員長
【 ゲスト卓話 】　　　　　　　 芽室ＲＣ　家内　裕典　様

　私はロータリーに入会し、35年になります。
　社会奉仕についてとRLIについて少しお話を
します。北・東・音更クラブには奨学金の制
度がありますが、これは当初、交通遺児のた
めにという目的で創設されました。これこそ

が私は社会奉仕の原点だと思っております。昔の文献に奉
仕の4大部門というのがありました。クラブ奉仕・職業奉仕・
社会奉仕・国際奉仕、いま職業奉仕は無くなりました。
　今、社会奉仕の概念もだんだん領域が狭められておりま
すが、最初の社会奉仕というのは、ロータリアンが自分の
地域社会の生活の質を向上させるために行うような活動に
関係するものです。
　それはしばし若年者や高齢者や障害者、その他の人々に、
よりよい生活への希望を求める源として、ロータリーに期
待を寄せている人々への援助なのですと文献に書いてあり
ますが、今年の地区組織図を見ますと昔は4大奉仕部門が
それぞれありましたが、今や社会奉仕部門は、社会奉仕に
職業奉仕が乗っかってるのは日本だけなんですが社会奉仕
委員会って地区では何もしていません。
　財団への寄付と会員増強だけに走ったおかげで今、色々
な弊害があります。
　その悪い例として10～ 20数年間東南アジアの後進国に
井戸を掘ったり、学校をつくりますが、その資金は東南ア

　

　

　

　

　

　

　

　

　

  　　　　 　 　
　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　　

　　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

深井　弘美　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／齊藤　政樹　

ジアの現地ロータリーと、日本のロータリーで按分して金
を出す。これが随分流行りました。欠点を皆さん知ってい
ますか？東南アジアで何をしたの？その後の検証が一切行
われていない。
芽室クラブの創立40周年の時にバングラデッシュに自動車
学校をつくるから自動車を買ってくれということで寄贈い
たしました。数年後、バングラデシュへ行った時びっくり
自動車学校なんて最初だけです。こっちで寄贈した金は向
こうのロータリアンの私物になっていました。
　芽室ロータリーは3年前に地区資金を使って片親家庭の
子供で大学へ行く希望があるけども、経済的に行けない。
今は母子家庭、父子家庭非常に苦しい、今日、皆さんに差
し上げた資料にもありますが、この資料はネットでご覧に
なると解りますが、母子家庭は非常に苦しい。お母さんが
その年収平均200万ちょっと。
　社会奉仕というのは、なんだか地域の人に、もっと貢献
した方がいいんじゃないかな。芽室はその数年前にガバナ
ー賞ももらったのは片親家庭で大学へ行きたい。それだか
ら金がない。探しましたら芽室に3人も4人も居たんですけ
れども条件を着けました。そこで上級学校へ行って資格を
取って芽室か十勝に戻って就職する。そういう誓約書の書
ける人。そういうことで募集しまして。
　1人はホンダ技術専門学校ってホンダの整備士を養成す
る。これは販売店の推薦がなければ行けませんので、ある
帯広の販売店の推薦をもらって資格をとったら、何年間は
帯広十勝に帰ってきてホンダの販売店で整備してやると、
そういう条件を作る。
　それを2年間継続しましたが、あとはやっぱり看護婦に
なりたい。でも資格を取っても十勝には戻るのが嫌だと思
う。十勝に戻ってきたいというのは少子化ですから、男の
子がですね。資格を取ったりとかして就職します。女の子
はダメです。ほとんど十勝には戻りたくないから、奨学金
はほしいけれども、誓約書は書けません。だから我々ロー
タリアンはそのようなことで、もっと地元に対する。社会
奉仕の意義を見出していかなくてはなりません。そういう
意味で社会奉仕の原点に、もう一度戻ってください。
　ロータリアンリーダーシップインストール。ロータリア
ンの指導力を勉強しようという地区の通知です。
　いかにロータリアンが財団に寄贈する会員を増強すると
いう運動の結果が、ロータリアンの質の低下を招いた。ロ
ータリアンの人なんていつの時代でも同じです。ロータリ
アンになって、どんだけ勉強するかということが大事です。
　2500地区にはちむさ会というロータリー哲学を勉強す
る会がありました。今やその残骸は紋別港クラブと芽室ク
ラブがあるだけ。
　だから、昔から旭川だとか北見だとか程度の低いがバナ
ーが出るところは紋別港クラブと芽室クラブ行くと質問さ
れるから嫌だというガバナーが続出しました。

　来年の会長さんは勉強してもらいたいと思いますという
ことです。
【 現在の広報活動について 】　　　　 斎藤　政樹　委員長

　皆さん、こんにちは。会報・広報委員会の
齊藤です。
　少しの時間をいただきましたので、改めま
して、現在の広報活動についてご紹介させて
いただきます。どうぞよろしくお願い致しま

す。
　さて、早速ですが、皆さんホームページに掲載されてい
ます、例会毎に発行されている会報をご覧になられていま
すか？　紙に印刷されていた時は、多少なりとも手にした
時にご覧になると思います。しかし、現在、ホームページ
上の掲載されているものを、アクセスして、ご覧になると
いうことは少ないのでは無いかと思っております。
　そして、もう一つの広報活動として、フェイスブックペ
ージを作って、例会毎に掲載しています。
　それでは、帯広北ロータリークラブのフェイスブックペ
ージを見てみましょう。
　こちらは、先週の例会をフェイスブックに掲載していま
す。会報と違って、写真を大きく掲載できますので、より
例会の様子が見られると思います。挨拶等の文章も、要約
して掲載しています。
　最後に、次年度に向けての広報方法や活動方法を検討さ
せていただきたいと思っています。もっと有効な広報活動
があると思います。予算もかかるかも知れません。木戸次
年度会長、ご検討をよろしくお願いします。
　先程も述べましたが、広報活動によってクラブの活動を
理解していただき、会員増強につなげて行きたいと思いま
す。
　ご清聴、ありがとうございました。

　2500地区地区大会が10月10日釧路市に於いて開催され
ました。

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　　

2500地区地区大会


